

Quitschender Weltrekord - erst Gabelstapler jetzt Rennkart!

03.05.2011



Ein reportageartiger Beitrag über eine Firma aus Bayern, die eigentlich Gabelstapler herstellt, aber nun einen solchen Stapler zu einem Elektro-Rennkart umgebaut hat. Rennergebnis: von 0 auf 100 km/h in 3,45 Sekunden - Weltrekord!

Leadin

In Hannover trifft sich derzeit die weltweite Intralogistik-Branche auf der CeMAT 2011. Es geht um logistische Elemente wie Kräne, Hubwagen oder Gabelstapler. Gut, vielleicht nicht für jedermann die spannendste Geschichte. Wie wäre es also mit einem anderen Thema, wie beispielsweise "Kart fahren". Da horchen jetzt wahrscheinlich schon mehr Hörerinnen und Hörer auf. Was aber, wenn beides miteinander kombiniert wird. Unser Reporter Tim Sauerwein mit der ganzen, abgefahrenen Geschichte.